



さくらだより

令和4年9月発行

今年の夏も暑い日が続きました。こんがりと日焼けした顔で元気いっぱいに遊んでいる子どもたちを見ていると、なんだか一回り大きくたくましくなったようで、ひと夏での成長を感じています。

6月にみんなで植えたナスの苗がすくすく育ち、夏の日差しをたっぷり浴びた大きなナスがたくさん採れました。ナスが少し苦手な子も自分たちで育てたナスを給食でおいしく頂いています。

9月に入り暦のうえでは秋を迎えましたが、まだしばらくは汗ばむ日が続きそうです。もう少し夏を楽しむつもりで、引き続き暑さ対策にも気を配りながら楽しく過ごしていきたいと思います。



9月のねらい



- 自分の力を十分に発揮しながら、いろいろな活動や行事に意欲的に取り組む。
- 友だちと思いを伝え合いながら遊びを進める楽しさを味わう。



<お知らせとおねがい>

- 新型コロナウイルス感染症の状況により、今年度は誕生会を園内でお子さんのみで行わせて頂くこととさせていただきます。最後の誕生会で楽しみにされていたかと思いますがご了承ください。
- まだまだ暑い日が続きます。着替えはこまめに補充してください。汚れた服をもちかえるビニール袋も必ず用意してください。
- 行事などの予定を玄関のボードに提示しています。服装や登園時間などを必ず確認して、忘れ物や遅刻のないようにお願いします。
- マスクの予備は毎日準備をお願いします。マスクを貸し出した際は新しいマスクの返却をお願いします。
- 毎日ハンカチをもって登園しましょう。

